

# NEWS

## Peletakan Batu Pertama Oleh Kakankemenag Dihadiri Oleh Forkopimcam Candimulyo

Agung widodo - [MAGELANG.NEWS.OR.ID](http://MAGELANG.NEWS.OR.ID)

May 29, 2024 - 13:47



*(Foto Dokumen): Danramil 10/ Candimulyo Kapten Arm Agus Purwanto, S.H Pada Rabu 29 Mei, Saat Menghadiri Peresmian dan Peletakan Batu Pertama Oleh Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Magelang Dalam Pembangunan Gedung KUA di Wilayah Kecamatan Candimulyo*

MAGELANG - Kepala Kantor Kementerian Agama ( Kakankemenag) Kabupaten Magelang Muhammad Miftah S.Ag, secara resmi meresmikan pembangunan gedung Kantor Urusan Agama ( KUA) Desa Candimulyo Kecamatan Candimulyo didampingi pejabat pemerintah Kecamatan Candimulyo Kabupaten Magelang, Rabu (29/05).



Pada pelaksanaan kegiatan tersebut Muhammad Miftah selaku Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Magelang didampingi Camat, Danramil, Kapolsek, Kepala Urusan Agama dan perangkat Desa Candimulyo melakukan peletakan batu pertama sebagai tanda diresmikannya pembangunan KUA yang baru di wilayah Kecamatan Candimulyo.

Kandepag Kabupaten Magelang Muhammad Miftah dalam sambutannya menyampaikan, Alhamdulillah atas rahmat-Nya Allah SWT hari ini kita semua bersama- sama menyaksikan peletakan batu pertama dalam pembangunan gedung kantor urusan agama yang baru di Kecamatan Candimulyo.

Untuk itu mohon dukungannya dari masyarakat dan seluruh bapak ibu yang hadir untuk kelancaran dalam proses pengerjaan pembangunan gedung KUA Kecamatan Candimulyo," terang Muhammad Miftah.

Lebih lanjut dikatakan Kandepag, mohon doa restu dalam proses pengerjaan pembangunan. Diharapkan nantinya gedung KUA yang baru dapat dan lebih meningkatkan berbagai pelayanan dalam urusan nikah serta sebagai ujung tombak pelayanan Kemenag di Kecamatan Candimulyo.

Bahwa pelayanan saat ini tidak semata- mata untuk melayani pernikahan agama saja, namun juga dapat berbagi macam pelayanan untuk masyarakat, seperti

pelayanan zakat, wakaf dan lainnya.



" Semoga dengan adanya peresmian gedung KUA Kecamatan Candimulyo saat ini, apapun bentuk urusan yang berkaitan dengan urusan agama dapat dirasakan oleh seluruh masyarakat di Kecamatan Candimulyo," tutup Muhammad Miftah.

Ditempat yang sama, Camat Ir. Yoga Susilo mengatakan, perpindahan Kantor Urusan Agama yang semula di Dusun Klumprit Desa Surojoyo saat ini berpindah di Dusun Barisan Desa Candimulyo. Dengan harapan lokasi yang sangat strategis antar Dusun menjadi prioritas Kementerian Agama Kabupaten Magelang," ungkap Camat Candimulyo.

Sarana pelayanan dan urusan agama di wilayah Kecamatan Candimulyo harus benar-benar maksimal dalam berbagai macam pelayanan kepada masyarakat.

" Mudah-mudahan pengerjaan pembangunan gedung baru KUA dapat berjalan dengan lancar, sehingga masyarakat Candimulyo segera merasakan manfaat dari pembangunan KUA yang ada di wilayah Kecamatan Candimulyo," pungkasnya.

Danramil 10/ Candimulyo Kodim 0705/ Magelang Kapten Arm Agus Purwanto,S.H, dalam kesempatan yang sama menuturkan, saat ini atas nama Koramil 10/ Candimulyo sangat menyambut baik atas peletakan batu pertama pembangunan KUA yang baru. Dengan adanya kantor urusan agama yang baru nantinya warga masyarakat dapat menikmati akses kantor KUA yang jarak tempuhnya lebih strategis ditengah-tengah Wilayah Candimulyo.



"Semoga dengan pembangunan kantor KUA yang ada dapat lebih meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan mewujudkan sinergitas antar instansi terkait dalam membantu pelayanan kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Candimulyo," tutur Danramil.

Redaktur: Sertu Gunawan